

# Reloj inteligente Realme Watch

No recomiendo el reloj de esta empresa. Compré el reloj el 22 de julio de 2020. Es un dispositivo terrible. Me atrajo la apariencia y las buenas críticas sobre los teléfonos inteligentes de esta empresa. Las esperanzas de que los productos de la filial de BBK Corporation sean de buena calidad se derrumbaron. La vida útil del reloj terminó el 4 de octubre de 2021. Me quité el reloj de la mano por la mañana y lo puse sobre la cama. Después del almuerzo, noté que estaban acostados con una pantalla activa, en la que brillaba una especie de diablura. Presioné el botón de apagado y después de eso ya no encendieron.

modelo con fallas graves. Es el peor reloj. Al principio nada, después de un tiempo las constantes caídas del smart se volvieron algo común, no quiero escribir para constantes apagones. Simplemente no lo tomes.